

Artikel vom 22.06.2023

Für ein starkes und stabiles Bayern

In Bayern lebt es sich einfach besser.



Unser Parteivorstand hat heute einstimmig das Regierungsprogramm für die Landtagswahl 2023 beschlossen. Wir stehen für ein starkes und stabiles Bayern. Für uns ist klar: In Bayern lebt es sich einfach besser. Damit das so bleibt, haben wir in unserem Regierungsprogramm wichtige Weichen gestellt.

Unser Parteivorsitzender Dr. Markus Söder stellt mit Blick auf die Landtagswahl und das Regierungsprogramm fest: „Unsere Linie ist klar: Bayern ist gut regiert. Die CSU ist die einzige Stimme Bayerns in Deutschland und Europa. Unser Ziel ist es, dass sich auch Normalverdiener in Zukunft ein gutes Leben in Bayern leisten können.“

CSU-Generalsekretär Martin Huber: „Wir als CSU stehen für die Mitte der Gesellschaft, wir sind die Partei der Lebenswirklichkeit. Mit unserem Regierungsprogramm gilt das auch in Zukunft.“

Das Regierungsprogramm der CSU 2023-2028 finden Sie [hier](#)  .